

## Debate sobre el Estado de la Región

# Gil: "el discurso de Cospedal poco tiene que ver con la realidad de CLM"

**"Escuchando a Cospedal uno tiene la impresión de que o no vive en Castilla-La Mancha o no se entera de lo que pasa en esta comunidad".**

**"Ha sido una exposición decepcionante, un discurso del "estado del desmantelamiento de la región".**

Tras el discurso de Cospedal en el Debate sobre el Estado de la Región, el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, afirmó que la visión de nuestra comunidad autónoma que expone la presidenta "poco tiene que ver" con la situación real que vive la región. "Escuchando a Cospedal uno tiene la impresión de que o no vive en Castilla-La Mancha o no se entera de lo que pasa en esta comunidad".

Gil calificó la intervención de Cospedal de "decepcionante", un discurso del "estado del desmantelamiento de la región".

El líder regional de CCOO lamentó que el Gobierno de Castilla-La Mancha vaya a continuar, -como anunció Cospedal-, por la misma senda, lo que va a conducir a nuestra región a una situación aún más dramática.

Asimismo, pidió al Gobierno regional que deje la "mala práctica" de recurrir a la herencia recibida por el anterior



**Manifestación del pasado 19 de junio en Toledo**

Gobierno.

### REUNIÓN CON LOS SINDICATOS Y LA PATRONAL

Respecto al anuncio hecho ayer por Cospedal durante su discurso en el Debate sobre el Estado de la Región de que llamará a las organizaciones sindicales CCOO, UGT y CSIF y a la patronal CECAM para reunirse con ellos, Gil señaló

que "no hacía falta un anuncio de este tipo en las Cortes, hubiera bastado con contestar a la carta que los secretarios generales de CCOO y UGT de Castilla-La Mancha le enviamos hace más de un año".

Gil recordó que desde que Cospedal gobierna en Castilla-La Mancha en nuestra región no ha habido diálogo social.

Asimismo, manifestó que la principal preocupación para CCOO es el empleo y que espera que sea éste el elemento central de la reunión.

Gil criticó que el "despliegue" de las fuerzas de seguridad del Estado en las calles cercanas a las Cortes de Castilla-La Mancha durante la celebración del Debate sobre el Estado de la Región.



**Para más información:**

**castillalamancha.ccoo.es**



**¡Síguenos!**